Glückwunsch zum 70. Geburtstag des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees, Genossen Walter Ulbricht

Lieber Genosse Walter Ulbricht!

Von ganzem Herzen begrüßen und beglückwünschen wir Dich zu Deinem 70. Geburtstag. In tiefer Verbundenheit mit Dir begeht das werktätige Volk diesen Tag, an dem es mit dem Blick auf Deinen Lebensweg seinen eigenen Aufstieg von kapitalistischer Sklaverei zur Freiheit des Sozialismus ermißt.

Dein ganzes bewußtes Leben, mehr als ein halbes Jahrhundert beispielhaften revolutionären Kampfes, hast Du dem Höchsten der Menschheit, der Sache des Sozialismus, des Friedens gewidmet. Mitglied des revolutionären Flügels innerhalb der alten deutschen Sozialdemokratie, unerschrockener Kämpfer der Liebknecht-Gruppe und des Spartakusbundes, Mitbegründer der Kommunistischen Partei in Leipzig, seit 40 Jahren als Mitglied des Zentralkomitees und des Politbüros lebendige Verkörperung der Kontinuität der Leninschen Führung unserer Partei, in der größten deutschen Volksrevolution als Erster Sekretär an der Spitze unseres Zentralkomitees, Vorsitzender des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik - so sind Dein Leben und Deine Arbeit untrennbar mit der Geschichte der deutschen Arbeiterbewegung und des deutschen Volkes verbunden.

Dein Weg vom Jungsozialisten zum Führer der revolutionären Partei der deutschen Arbeiterklasse, vom ausgebeuteten Proletarier zum Repräsentanten des deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates, vom tüchtigen Facharbeiter zum Baumeister der sozialistischen Gesellschaft - das ist der Weg der Arbeiterklasse selbst, das entspricht dem Gesetz unseres Zeitalters. Nach diesem Gesetz, der revolutionären Ablösung des Kapitalismus durch den Sozialismus, hast Du mit der Dir eigenen Konsequenz und Energie gewirkt. Du gehörst zu jener kleinen, aber ruhmreichen Phalanx der Linken aus der Partei August Bebels, die das Banner von Marx stets hochhaltend in allen Perioden des wechselvollen Kampfes den richtigen Weg, den Weg Lenins, ging.

Du warst einer der engsten Mitkämpfer Ernst Thälmanns bei der Entwicklung der Kommunistischen Partei Deutschlands zur marxistisch-leninistischen